

Informations pratiques : Dénivelé 60 m *Circuit n°7 de l'Espace Echappée Vègre, site labellisé VTT-FFC Commerces et restaurants à Loué.

Loué est célèbre pour ses volailles fermières « label rouge ». Vous apercevrez forcément sur votre parcours les Moulins de Loué qui fabriquent l'alimentation des volailles avec des céréales produites localement et en grande partie par les éleveurs eux-mêmes. En traversant la campagne louésienne, il n'est pas rare de croiser des volailles en liberté, près des poulaillers où elles rentrent le soir pour se protéger des renards. Au détour d'un chemin vous découvrirez les restes de la chapalle de l'ancien present de reillau. Il était situé à proximité de l'ancien chemin médiéval du Mans à Rennes que vous emprunterez jusqu'au Bén. Ce chemin a très probablement repris le tracé de l'ancienne voie gallo-romaine, la croix de pierre dans un champ a peut-être remplacé une ancienne borne romaine. Un autre grand chemin appelé chemin d'Auvers traversait la Champagne Mancelle du nord au sud, il passe à proximité du grand

Circuit Les Plaines Louésiennes Loué-Tassillé



sauf sur les communes d'Auvers-sous-Montfaucon et de Tassillé qui en ont res-tauré à proximité des villages respectifs.

pigeonnier de la Cassine et du village d'Auvers-sous-Montfaucon. Un détour dans ce village vous permettra de découvrir son église avec son portail roman, son clocher penché et à coté son superbe lavoir. La commune de Tassillé qui n'a jamais été remembrée a conservé un becaus autiliente de la conservé un because autilier.

dés le XII s puis agrandie aux XII et siècles suivants.

Au XIX^e s dans le canton de Loué la produc-tion du chanvre était importante. Des fours chanvre subsistent, souvent en ruines,

